



ご挨拶

39期 風井 宏

人生何十回目かの新年度がまた巡ってまいりました。最近やたらと同窓会の案内が来るようになりました。何とかのお祝い同窓会とかなんとか…。暇に任せて出かけてみると、懐かしい顔やどうしても思い出せない顔、親しく話をしていのですがまったく思い出さない時もあったりして…。仕事人生で知り合った人達とはまた違った、多感な子供または青年だったころに時間を共にした人たち。それぞれどんな人生の時間を過ごしてきたのでしょうか？昔交わった線がまた交わりこのまままた離れるのか、はたまた平行して進んでいくのかが楽しみです。そして、この度また新しい素敵な出会いがありました。芦屋川カレッジです。地域の素敵な方々と知り合うことができました。学生時代、仕事時代に続く第3の人生を彩るコミュニティとして大切に素敵な時間を共に過ごせたらと思っています。

歳をとってつまらない（特に身体的なこと）と思うこともありますが、若い時には見えなかったものが見えてくるとか、わからなかったことがわかってくるとか、そういうことって嬉しいですね。一步後ろに引いてみて全体が見渡せるようになり、また一步ふみこんでみて今まで気が付かなかったことに気づけたり、それが年を重ねた喜びかもしれないですね。そのちょっとした差がわかるとわからないでは人生の質が違ってくるように思います。

そして、そういった喜びを横に広げるのは人とのつながりだと思います。学生時代の気の置けない友達。社会人として人生の荒波と一緒に乗り切ってきた元同僚。そして、この度新しく芦屋川カレッジで新しくご縁をいただいた地元の素敵な方々。奥行きと幅があってこそ人生は深く味わえるのでしょうか。

文化的な笑顔のあふれる誰もが憧れる街、芦屋。よろしくお祈りします。

① 6月8日自主企画一選抜同期4名による自主講義



② 10月5日見学会一姫路城見学



③ 1月11日新年懇親会一係対抗クイズ・ゲーム・俳句コンテスト大会



④ 3月8日修了懇親会一モノリスでの食事&同期メンバーによる演奏・ダンス

